

# *Presidente de Cuba rememora victoria en Playa Girón (+Tuit)*

---



La Habana, 19 abr (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, rememoró este 19 de abril, en La Habana, la victoria de Cuba en Playa Girón hace 58 años, cuando el pueblo movilizado en defensa de la Revolución derrotó una brigada mercenaria organizada por EE.UU.

En respuesta a las nuevas medidas anunciadas recientemente por la Casa Blanca para recrudecer el bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla, el mandatario escribió en su cuenta en Twitter:

58 Aniversario de Girón: la victoria que [#EEUU](#) no perdona.

John Bolton se reunió con los derrotados en Miami, para recordar la deshonra eterna de estos mercenarios. Haremos de cada día del calendario un [#GirónPorSiempre](#)

Bolton será un eterno perdedor. [#Cuba](#) Vencerá [#SomosCuba](#) [pic.twitter.com/LQRajdl3rM](https://pic.twitter.com/LQRajdl3rM)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [19 de abril de 2019](#)

El miércoles último, la administración de Donald Trump reforzó el cerco impuesto desde hace casi 60 años, con la activación del Título III de la Ley Helms-Burton, capítulo con el que apuesta por la asfixia económica como instrumento para el cambio de régimen. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188800-presidente-de-cuba-rememora-victoria-en-playa-giron-tuit>



**Radio Habana Cuba**